



## Consejo Económico y Social

Distr. general  
12 de diciembre de 2016  
Español  
Original: inglés

---

### Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

61<sup>er</sup> período de sesiones

13 a 24 de marzo de 2017

Seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial  
sobre la Mujer y del vigésimo tercer período  
extraordinario de sesiones de la Asamblea General  
titulado “La mujer en el año 2000: igualdad entre  
los géneros, desarrollo y paz para el siglo XXI”

### **Declaración presentada por United Nations Association of the United States of America, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social\***

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

---

\* La presente declaración se publica sin revisión editorial.



## **Declaración**

Presentada en nombre de United Nations Association of the United States of America

Para contribuir a los esfuerzos de la comunidad internacional por mitigar la crisis mundial de los refugiados, debemos impulsar las iniciativas de concienciación, promoción y financiación centradas en este ámbito. Además, debemos brindar más oportunidades a los Gobiernos, la sociedad civil y el sector privado para que colaboren aportando soluciones sostenibles a nivel nacional e internacional. Esta crisis está afectando de forma abrumadora a las mujeres y niñas, por lo que es preciso adoptar medidas urgentes.

United Nations Association of the United States of America constituye la mayor red comunitaria de defensores de las Naciones Unidas del mundo y considera que pueden lograrse importantes avances para ayudar a los más de 65 millones de personas que se han visto desplazadas por la fuerza, entre las que figuran más de 17 millones de mujeres y niños refugiados. De no ser por este tipo de iniciativas, las mujeres y niñas refugiadas correrían más riesgo de verse sometidas a la explotación y la trata y carecerían de acceso a una buena atención sanitaria, a educación, la igualdad y los recursos financieros.

United Nations Association of the United States of America responde al llamamiento a lograr un cambio efectivo a través de diversos programas. En el plano nacional, los miembros de la organización han colaborado con Yoobi, empresa con sede en Los Ángeles dedicada a ayudar a los niños, y con Alpha Kappa Alpha, la mayor y más antigua sororidad afroamericana para la prestación de servicios a la comunidad, a fin de proporcionar material escolar a los niños refugiados reasentados en los Estados Unidos, fomentando la acogida de los nuevos vecinos en sus comunidades. A nivel internacional, United Nations Association of the United States of America ha colaborado recientemente con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) en la puesta en marcha de la iniciativa “Crear Futuro”, gracias a la cual sus asociados y simpatizantes recaudan fondos en apoyo de la educación de los refugiados en todo el mundo o la construcción de aulas para escuelas específicamente destinadas a estos.

A través de la celebración de acontecimientos especiales, como el Día de las Naciones Unidas, los miembros de United Nations Association of the United States of America aúnan esfuerzos con los asociados locales para informar a sus comunidades sobre el grave problema mundial de los refugiados y las ventajas de acoger a los refugiados reasentados. Sus miembros, además, se ponen en contacto con sus representantes en el Congreso para alentarlos a prestar apoyo tanto al ACNUR como a la iniciativa de las Naciones Unidas “La Educación No Puede Esperar”, orientada a movilizar al sector privado y a los Gobiernos para atender las necesidades educativas de los niños refugiados.

Aunque estas actividades no bastan por sí solas para resolver la crisis de los refugiados, debemos seguir trabajando unidos para generar oportunidades que, combinadas, permitan lograr un cambio real en la vida de las mujeres y los niños refugiados.